

nullement l'abandon de nos efforts pour obtenir, en ce qui concerne la côte du Pacifique, un accord juste et équilibré qui servira aussi bien nos intérêts respectifs que communs.

Si nous pouvons maintenant nous entendre sur les deux traités relatifs à la côte de l'Atlantique dans les limites de temps souhaitées — et ce ne sera pas chose facile —, je serai alors convaincu que notre volonté de négocier des solutions à nos différends a été une décision judicieuse et que les résultats avantagent nos deux pays. J'espère maintenant que nos pays confirmeront le jugement de nos deux gouvernements quant à la nature satisfaisante et acceptable des résultats.

Dans cet effort de négociation, j'aimerais souligner l'appui et l'intérêt personnel de mon collègue Cyrus Vance; n'eut été son engagement à faire de ces négociations un succès, nous ne serions pas en mesure de faire cette annonce aujourd'hui.

---

S/C